
Herr Pütz bat darum, künftig Angebote von deutschen Firmen einzuholen. Die Masken, 
die bspw. aus dem asiatischen Raum kämen, hätten eher eine schlechtere Qualität und 
zudem keinen vorbildlichen ‚ökologischen Fußabdruck‘. 
 


